

# WARTA

## Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Caringin di Desa Sukamulya, Tingkatkan Kesadaran Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Aug 22, 2024 - 14:45



*Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Caringin di Desa Sukamulya, Tingkatkan Kesadaran Keamanan dan Ketertiban*

Bertempat di Kampung Cibangbon RT 09 RW 03, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, AIPDA Ferry Arizona, S.H., menggelar kegiatan silaturahmi dengan warga setempat. Kegiatan ini dimulai pukul 13.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan ini, AIPDA Ferry Arizona melakukan dialog dengan warga, termasuk Sdr. Toto, untuk menyampaikan beberapa himbauan penting. Tujuan utama dari pertemuan ini adalah meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Beberapa poin penting yang disampaikan selama pertemuan meliputi:

1. **Partisipasi dalam Pemilukada:** AIPDA Ferry Arizona mengingatkan warga untuk berperan aktif dalam menjaga kondusifitas pemilihan kepala daerah serentak yang akan dilaksanakan pada tahun 2024. Keterlibatan semua pihak diharapkan dapat menciptakan suasana yang aman dan tertib selama proses pemilihan.
2. **Keamanan Anak:** Bhabinkamtibmas juga mengimbau orangtua untuk membatasi anak-anak remaja agar tidak bermain di luar rumah setelah jam 22.00 WIB. Langkah ini penting untuk mencegah terjadinya kejahatan jalanan yang mungkin mengancam keselamatan mereka.
3. **Pelaporan Informasi:** Warga diharapkan untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, jika mereka mendapatkan informasi atau mengalami situasi yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas).
4. **Peningkatan Keamanan Lingkungan:** Untuk menjaga keamanan bersama, AIPDA Ferry Arizona juga mendorong warga untuk meningkatkan kegiatan siskamling atau ronda malam secara rutin.

Selama kegiatan silaturahmi, suasana berlangsung dengan tertib dan penuh antusiasme dari warga. Keberhasilan kegiatan ini menunjukkan adanya kepedulian dan komitmen masyarakat dalam mendukung keamanan dan ketertiban di desa mereka.